

23. August 2014

2. Straßenfest des „Freundeskreis Dahlheim“ ein voller Erfolg



Es war mal wieder soweit. Der „Freundeskreis Dahlheim“ hatte zu ihrem 2. Straßenfest eingeladen.



Samstag, 23.08.2014 ca. 15 Uhr: Der geschmückte Festsaal füllt sich sehr schnell.



Gäste aus Dahlheim, Uschlag, Nieste, Escherode und ...



... warten auf den Gottesdienst ...



... unseres „Gast-Pastors“ ...



... Mark Trebing, ...

23. August 2014

2. Straßenfest des „Freundeskreis Dahlheim“ ein voller Erfolg



...begleitet von Holger Schäfer aus Dahlheim mit seiner 12-seitigen „Klumpfe“.



Danach „lecker Kaffee und Kuchen“. (im Bildvordergrund v.l.: Elke Humburg, Gudrun Storm und Marianne Landefeld)



Auch Ute und Timo Rinke schmeckt der „Dahlheimer Kuchen“.



Leer gegessene Teller sprechen für sich.



Dann kann man schon mal langsam mit einem kühlen Bier ...



... auf das nachfolgende Fest-Programm warten.

23. August 2014

2. Straßenfest des „Freundeskreis Dahlheim“ ein voller Erfolg



Ortsratmitglied Friedhelm Damm aus Uschlag (links im Bild) bereitet dieses Fest sichtlich Freude.



Sonnenschein und Sturzregen im ständigen Wechsel begleiten den Nachmittag.



Der „Shanty-Chor“ als Programm-Highlight sorgt für Stimmung.



Wolfgang Trebing (links im Bild) hat auch dieses Jahr seine Halle für das Straßenfest bereitgestellt.



Irma Bergemann, Karin Müller und Mark Trebing vom „Freundeskreis Dahlheim“ haben alles im Blick.



Die letzten Lieder des Shanty-Chors und der Abend kann kommen.

23. August 2014

2. Straßenfest des „Freundeskreis Dahlheim“ ein voller Erfolg



Ortsbürgermeister Carsten Teller kommt immer gern nach Dahlheim, so auch dieses Jahr zum Straßenfest.



Unsere frisch zugezogene Dahlheimerin Angela (2.v.l.) ist auch mit von der Partie.



Kleine Gesangseinlage von Laura Müller und Leandra Neufogt ...



... zu später Stunde ...



... unter musikalischer Begleitung von unserem Gitarristen Holger.



Stefan Müller (mitte) als Barmixer und Susanne Kaiser (rechts) vom Team des Freundeskreis Dahlheim.

23. August 2014

2. Straßenfest des „Freundeskreis Dahlheim“ ein voller Erfolg



Roland Schepp (Nienhagen), Angela Pless und Dinah Kaiser sieht man die gute Stimmung des heutigen Abends an.



Romantische Atmosphäre am Bierpils.



Irma Bergemann und Sandra Göhler (oben links) vom „Freundeskreis Dahlheim“ vorsorgen die Gäste mit Getränken.



Rainer Kaiser (mitte), ebenfalls vom Team „Freundeskreis Dahlheim“ kann auf auf den gelungenen Abend stolz sein.



... und jetzt noch einmal das Tanzbein schwingen !



Danke für das tolle Fest an das gesamte Team des „Freundeskreis Dahlheim“.